

# *Cancilleres de Venezuela y Colombia analizaron tema fronterizo*

---



Caracas, 4 ago (RHC) La canciller venezolana Delcy Rodríguez recibió en Caracas a su par colombiana María Ángela Holguín, para lograr acuerdos en beneficio de una mayor seguridad y organización en la frontera común.

El tema central de las negociaciones fue la posible reapertura de la frontera común del dos mil 219 kilómetros.

Tras el encuentro, la parte colombiana informó que ambas representantes harán recomendaciones a sus respectivos presidentes, pero no está previsto anunciar la fecha de apertura del paso internacional hasta que los titulares tomen su decisión.

María Ángela Holguín precisó que trataron tres puntos fundamentales en el encuentro: la lucha conjunta entre ambos países contra el contrabando, la discusión de las políticas arancelarias y estándares migratorios y las políticas de salud pública para los venezolanos y colombianos que transiten por la línea limítrofe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101798-cancilleres-de-venezuela-y-colombia-analizaron-tema-fronterizo>



**Radio Habana Cuba**